

# *Ajedrez cubano con nuevas propuestas online*

---



La Habana, 11 jun (JIT) .- Dos nuevas propuestas de juego online ofrecerá este fin de semana el ajedrez cubano, uno de los deportes con más actividad en medio del prolongado aislamiento social generado por la pandemia de la COVID-19.

Un tope entre los equipos femeninos de Cuba y Colombia, y el Torneo Nacional Infantil de Ajedrez serán los eventos a disfrutar entre sábado y domingo por la plataforma [www.lichess.org](http://www.lichess.org), la más utilizada desde la Isla.

El entrenador de la preselección cubana de mujeres, Aramis Álvarez, confirmó que el duelo contra las cafeteras se jugará el sábado e involucrará a cinco de nuestras mejores figuras de la actualidad: Lisandra Ordaz, Oleiny Linares, Yanielia Forgas, Yerisbel Miranda y Lisandra Llaudy.

Por Colombia estarán tras sus dispositivos digitales Laura Gómez, Beatriz Franco, Melisa Castrillón, Ingris Rivera y Ángela Franco.

A mediados de mayo se vivió un enfrentamiento similar entre ambos países, aunque con mayor número de participantes. El match finalizó favorable a las cubanas con pizarra de 235- 149. Oleiny aportó el mejor resultado individual con 40 puntos.

Del evento infantil se supo, a través del metodólogo nacional Wilfredo Toledo, que se jugará el domingo y todavía están abiertas las inscripciones para niños de cualquier parte del mundo.

Se competirá en las categorías sub-8, sub-10 y sub-12 años, siempre con partidas a tres minutos y dos segundos de incremento luego de cada movida.

«Uno de los detalles interesantes es que habrá comentarios en vivo por parte de algunos maestros», adelantó Toledo antes de confirmar como obligatorio completar el formulario de inscripción disponible en la página de la Federación Cubana de Ajedrez en Facebook.

«Sin ese requisito no se podrá participar, porque constituye el registro para hacer oficiales los resultados finales», añadió el especialista, quien estimó en más de 500 la cifra de concursantes.

El ajedrez cubano comenzó a organizar eventos digitales desde las primeras semanas del confinamiento social, y la masiva respuesta no se hizo esperar. Incluso se disfrutaron las primeras versiones por esta vía de los memoriales Capablanca y Guillermo García.

Para el mes de julio está previsto continúe esta opción con los eventos nacionales escolares y juveniles.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/225400-ajedrez-cubano-con-nuevas-propuestas-online>



**Radio Habana Cuba**